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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。２回目を迎
えました。今日、私の着ている着物
で何かお気づきになった方いらっし
ゃいますか。事務局さんはさっと気
が付かれたんですけどね。週報の
一番上の本年度のロゴマークを見て
ください。紫と白と緑がシンボルカ
ラーになっています。今日は、そのロゴマークの説明を簡単
にさせていただきます。先月の「ロータリーの友」を読まれ
た方は、理解していると思いますが・・・。
　ロゴマークは、オーストラリアの先住民のアーティストが
デザインしたものです。
　まず、真ん中に丸い輪があります。これは先住民・アボリ
ジニの間では、みんなのつながり、相互のつながりを意味し
ており、ＲＩ会長のジョーンズさんは、これにちなんで、会員
同士のつながり、クラブ同士のつながり、世界のロータリー
のつながりを大事にしていこうという意味を込めています。
　周りに７つの点。これは、国際ロータリーが重点項目とし
て取り組んでいる７つの項目を意味します。まず、疾病予防
と治療。ポリオ撲滅に1985年から取り組み、昨年はアフガ
ニスタン、パキスタンなどで５人のみの発症で、ポリオ撲滅
は目の前まできています。２番目は水と衛生。きれいな水が
飲めない国がたくさんあり、井戸を掘ったり、衛生設備につ
いて勉強をしてもらうなど、さまざまな支援を行っています。
３番目が母子の健康。6,000万人近い子どもたちが、栄養
失調や衛生不良で５歳まで育つことなく亡くなっており、こ
れに関して栄養面や健康面での支援を行っています。次に
教育支援。私、ちょっと驚いたのですが、全世界で約７億
7,000万人が読み書きができない状態にあるそうです。学

校建設や教育の機会、特に教育の性差別のないように。そ
して、識字率の向上に取り組んでいます。５番目が地域経済
の発展。生産的で十分な収入の得られる雇用の創出。それ
を通じて人々の自立。発展途上国、地域、特に女性の起業
に対する支援を行うものです。６番目が平和の推進。ウクラ
イナ侵攻に対して、我がクラブでも20万円の寄附をしました。
できれば戦争の予防、仲裁にまで手が届くといいのですが、
とにかく世界平和に努力をする。７番目が新しく加わった項
目として環境問題。特に、今期の2670地区の八田ガバナー
は、環境問題に力を入れたいと言うことで、瀬戸内のプラス
チックごみについて、取り上げています。
　これが、現在、国際ロータリーが取り組んでいる７つの重
点分野です。詳細は、ＲＩのホームページに載っていますの
でご覧ください。
　ロゴに戻って、下にグリーンの棒があります。これは、掘棒
と言って、テコのように力仕事をするときに使うもので、ロー
タリーがいろいろな事業をしていく上で、皆さんにいくらでも
力を貸します。掘棒に代わるものはたくさん用意しているの
で、様々な発想のもとにどんどん計画を進めてほしいという
意味を込めています。
　最後に、シンボルカラーである紫はポリオ撲滅、緑は環境
保全、白は平和と同時に女性会員推進を表しています。この
３色の組み合わせは、20世紀初頭に女性参政権を求めて
運動をしたときのポスターカラーとして使われていたもので
す。今回、国際ロータリーでは
初の女性会長が誕生したことで、
それとなく女性参政権を求めた
当時の色を使っているのではな
いかと、理解しています。
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● ロータリーソング「それでこそロータリー」

● 今週のピアノ曲　久石　譲「Summer　菊次郎の夏」
　　　　　　　　　 ピアノ演奏：宮地公美子会員

● お 客 様
米 山 奨 学 生　　スクマ　ワイユ　フィットリアーニさん

● 米山記念奨学会より
　 スクマ  ワイユ  フィットリアーニさんに奨学金をお渡ししました。

● 新入会員紹介
・氏　　名　　新谷　竜司
・生年月日　　昭和43年10月18日
・職　　業　　四国ガス㈱　理事　高知支店長
・配 偶 者　　美和子様
・趣　　味　　音楽全般、ウォーキング、サウナ
・新谷竜司氏挨拶
　格式と伝統ある高知ＲＣに入会させていただき、誠にありがとうござい
ます。この場をお借りして厚くお礼申し上げます。
　私、生まれは愛媛県四国中央市川之江です。高校まで過ごした後、香川の大学、そして四国ガスに入社。今年、29年目
を迎えます。中学、高校と吹奏楽部に所属しており、ジャンルを問わず音楽は好きです。また、10年程前、健康診断でメタ
ボ判定を受けてウォーキングを始めて、今も続けています。おかげで体重は減りましたが、中身はまだまだです。あとサウナ
も昔から大好きでよく行っています。ぜひ、高知でも楽しみたいと思っています。
　高知には小さいころからよく来ており、馴染みのある町で大好きです。ただ、こちらで働くのは初めてですし、ロータリー
クラブも初めてです。不慣れな点が多 あ々りますので、皆さまにご迷惑をおかけしないよう、また、高知家の一員に少しでも
近づけるよう頑張ってまいりますので、ご指導、ご鞭撻をどうぞよろしくお願い申し上げます。

・氏　　名　　斎藤　幸生
・生年月日　　昭和47年8月13日
・職　　業　　西日本電信電話㈱　高知支店長
・配 偶 者　　桂子様　　
・趣　　味　　バイクツーリング、ロードバイク、マラソン、
　　　　　　　麻雀、よさこい祭り、ゴルフ
・斎藤幸生氏挨拶
　ＮＴＴ西日本高知支店に７月1日着任しました。この度は、由緒ある高知
ＲＣに参加させていただき、誠にありがとうございます。
　私は、今回愛媛からまいりましたが、昨日の愛媛のコロナの感染者が1,000人を超えたということです。愛媛ではさんざ
ん送別会等で飲み歩いていましたが、高知に来たのは７月1日、安全な体でまいりました。趣味をたくさん書いてしまいまし
たが、もともと技術系で新しいことにチャレンジすることが好きです。広く浅くといったところです。いろいろ皆さんと触れ合
うことで、新しいことにチャレンジして、公私に渡ってお付き合いできればいいなと、本当に思っていますので、どうぞよろし
くお願いいたします。

● 臨 時 総 会
司会　臨時総会を始めます。
　　　まず定足数の確認をさせていただきます。本日の出席者数は61名、会員総数89名、出席率68.5％。

クラブ細則第４条第３項において、会員総数の３分の１以上の出席を要すという規定により、本総会は
成立いたします。

　　　続きまして、議長の選出をさせていただきます。
　　　クラブ細則第３条第１項において、会合の議長は会長と規定されておりますので、杉本会長よろしく

お願いします。
議長　それでは、臨時総会の議事審議に進ませていただきます。第１号議案は「2021-2022年度決算承認の
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◎会員選考委員会（発表・関  裕司会員）
　推薦された候補者について、
ロータリアンとしての資格要件を
審査するため、会員増強委員会と
連携を取り、その結果を理事会に
報告する。
　 選 考 に 当 た っ て は 、 会 員 増
（量）は目標、強（質）は目的と
位置づけ、真に高知ロータリークラブの伝統と品位にふ
さわしい人物であることを目指して選考する。
 選考基準の要点 

１．候補者の人格、識見、職業活動、および社会的地
位等につき、問題がないかどうかを確認する。

２．会員として財務義務を果たし、例会に出席する熱
意があるかどうかの確認をする。

３．奉仕についての理解と意欲を持ちうるか、会員と
しての協調性があるかどうかを確認する。

◎プログラム委員会（発表・川﨑敦子会員）
　プログラム委員会は、会員の皆
さんがより一層の参加意欲を感じ
ていただけるよう、例会のさらな
る魅力向上に努めてまいります。
　委員会内の親睦を深めながら、
委員会メンバー一丸となってワク
ワクするような実りある楽しい例

◆ 各委員会計画発表 ②

件」を付議いたします。では、中澤清一前幹事からご説明をお願いします。

中澤清一前幹事　　火曜会がなくなり、火曜会の金額がニコニコに回っています。
　　　　　　　　　前年度決算報告　
　　議長　中澤前幹事からの報告を受けまして、前年度監査委員会の関雅文委員長から、監査

報告をお願いします。

監査報告　７月４日、ロータリークラブ事務局で会計監査を行いました。関係書類の確認
しましたところ、適正に処理されていると認めましたので報告させていただきます。

議長　ありがとうございました。ご質問があれば挙手をお願いします。
　ないようでしたら、採決に移ります。賛成の方は拍手をもってご承認をお願いします。
（承認の拍手）

議長　ありがとうございました。第１号議案は満場の賛成を得て、承認可決いたしました。
　　　続きまして第２号議案「2022-2023年度予算案承認の件」を付議いたします。説明

は本年度幹事の佐竹幹事からお願いいたします。

佐竹幹事　　今年度予算案説明　　

議長　予算案に、何かご質問はございませんでしょうか。
　　　ないようでしたら、採決に移ります。賛成の方は拍手をもってご承認をお願いし

ます。
（承認の拍手）

議長　ありがとうございました。第２号議案は満場の賛成を得て、承認可決いたしました。

司会　以上で、臨時総会を終わります。

● 幹 事 報 告
・理事会報告・・・会員の職業分類の変更、退会、会員推薦、出席免除の４議案について、入り口に貼っていま

すのでご覧ください。
・８クラブ会長・幹事会報告・・・長期交換事業の決算と現状、共同事務局の決算報告
・昨年度、皆出席の方には、ボックスに図書カードを入れてあります。
・週報のファイルを配布しています。
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会になるよう努力します。
プログラムの内容のバランスの良い構成を目指します。
皆さまに、いろいろご意見をいただきながら進めてまい
りますので、よろしくお願いいたします。

◎ロータリー情報委員会
　（発表・安光保二会員）

１．プログラム委員会と連携し、
前期から続けている会員卓話
を継続する。

　　先輩ロータリアンがどんな
ことを考え、どんなことをし
てきたか、新しい方に聞いて
ほしい。

２．親睦委員会に助けていただいて、比較的新しい会
員の親睦研修会のような形で開催する。

　　講師は森本会員にお願いしています。
３．出席委員会と相談して、ロータリアンにとって出

席の義務と権利、メイキャップの方法等を話し合
う。

◎会員増強委員会（発表・宮地貴嗣会員）
　昨年度は、非常に多く新入会員
が入会していますので、今期も負
けないよう、若い方の増強に取り
組みます。また、県外から来られ
た支店長等、まだロータリーに入
会していない方もいらっしゃると
思いますので、皆さんにも新会員
の紹介をお願いします。

◎広報・IT委員会（発表・紫藤秀久会員）
　高知ロータリークラブの活動状
況や情報を各種メディア等を通じ
て広く地域社会に伝え、ロータ
リークラブの社会的活動の理解の
向上に努める。
　My Rotaryへの登録、活用が会
員にとって有益であることを多く
の会員に理解していただくことを目標に活動していきま
す。

◎職業奉仕委員会
　（発表・入交英太会員）
　職業を通して社会へ貢献すると
いう職業奉仕の考え方は、ロータ
リアンにとってもっとも重要な概
念です。

１．職業奉仕月間に職場例会を

開催する。
　日頃、仲間の会員がどんな仕事をしているのか、実際
に知るいい機会だと考えますので、皆さんに積極的に参
加してもらえる設営を考えます。ご協力をよろしくお願
いします。　

◎国際奉仕委員会（発表・藤田洋子会員）
　国際的な親睦・交流と奉仕の促
進を図るため、地区と連帯しつつ
地域に根差した活動にも注力して
以下の活動に取り組みます。

１．青少年短期交換プログラム
（本年度は中止）

２．長期交換プログラム
　（本年度は中止）
　　 長期に関しては来期から再開されることが決定

しています。高知クラブは再来年の４、５、６月
にホストファミリーが割り当てられています。ご
協力をよろしくお願いします。

３．「高知県子ども英語弁論大会」
　　  来年１月８日に開催予定。
　　 小学校低学年の部参加者全員に参加賞を授与し、

優秀者には「高知ロータリークラブ会長賞」を贈
呈します。

４．例年どおり、書き損じハガキの回収に協力します。

◎ロータリー財団委員会
　（発表・森  恒一郎会員）
　今年３月に、補助金の申請を行
い、通ったため、５月には内容の
詳細を提出しています。
　社会奉仕委員会と連携して、県
下にいる留学生や海外の方と地元
高知の小学生と、各国の絵本や衣装、食べ物を通して異
文化国際理解を深めることを目的とした「Enjoy!アジア
カルチャーFes.2022」を開催します。燦燦奨学生や米
山記念奨学生、また企業にきている海外からの研修生な
ども含めて参加して、イベントを盛り上げていただきた
いと思います。秋ごろを予定していますので、皆さんの
ご協力をよろしくお願いいたします。

◎監査委員会（発表・中澤清一会員）
　11月の中間決算の監査を行い、
12月の年度末に監査を行い報告し
ます。そして、来年、１年間の監
査報告を行います。
　杉本会長と佐竹幹事を全面で支
援していきます。
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西山　俊彦
中村　裕司

中澤　清一
藤田　徹也
和泉　　潤
新谷　竜司

2021-2022年度、皆出席賞をいただきありがとうございました。健康に感謝しています。
本日の高知新聞「とさビズ」のコーナーに、私の長男で弊社社長を取り上げていただきました。よろしかった
らご覧ください。私に似て、ちょっとイケメンです。
毎日暑い日が続いております。三翠園のうなぎ、ご予約が始まりましたのでニコニコさせていただきます。
妻の誕生日に素敵なお花をありがとうございました。
先日の３３会で、優勝させていただきました。ハンディ32 万歳！ありがとうございました。
初めての参加となります。今後ともよろしくお願い申し上げます。

ニコニコ箱 【敬称略】

◇ 例 会 変 更 ◇
 高知中央RC　　　7月21日　休会（城） 高知北RC　　　7月25日　夜間例会（三）
 高知西RC　　　7月29日　ロータリー休日（三）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

総数

6月28日

 （-9）91 62 18 2 78％

（-12）90 52 14 12 82％

7月12日

出席 欠席 メイキャップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇



昭和12年10月
火曜日 12：30～13：30
三翠園ホテル TEL（822）0131
高知市本町3丁目2-15 高知新聞放送会館6階
TEL（824）8660 FAX（824）2529
shinairc@joy.ocn.ne.jp
http://www.221.ne.jp/kochirc/

創 立
例 会 日
例 会 場
事 務 局
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　
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● 累 計 額  ［ 7 月12 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金64,500 円 8,311 円
さんさん

ポリオ 募 金 45,500 円
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新入会員スピーチ
　㈱RT　代表取締役社長
　山本  晋爾 会員
　「美容業界の歴史とRTの歩み」

見事ドラコンゲットの藤田会員

哀愁漂う後姿

ダンデズムチーム

パワフルチーム お笑いチーム

お笑いチームのはずが
何と神がかった
ベストプレイでした

優勝は当たれば信じられない程飛ぶ
和泉会員でした

エイショ

もてる男はつらいよ～な～♡

ドッコイショ

◎7月10日 高知GCで晴天に恵まれて第390回33会が開催されました


